

Antennes : ils manifestent contre l'armoire technique

XIX^e. Les habitants du 54, boulevard de la Villette — immeuble géré par l'Opac — ne veulent plus des sept antennes de téléphones portables et le font savoir. Hier matin, une vingtaine d'entre eux se sont mobilisés pour empêcher l'installation d'une armoire technique capable d'améliorer la couverture troisième génération (3G) des mobiles. L'occasion de faire connaître leurs revendications : « Nous avons aussi demandé le démontage des antennes lors d'une réunion le 21 juin avec les trois opérateurs de téléphonie mobile, explique un riverain qui craint la dangerosité des ondes. Notre pétition comprend 400 signatures. » Hier, ils ont réussi leur coup contre l'armoire technique... L'Opac a promis qu'aucune installation ne serait faite dans les prochains jours. Une nouvelle réunion devra évoquer la question prochainement.